

わたしのふるさとプロジェクト 「第10回 ふるさとにつどう鎮魂の花火」を開催します

若林区六郷東部地区の交流やにぎわいの再生を目指して活動している「わたしのふるさとプロジェクト※」では、このたび、10回目となる「鎮魂の花火」を開催します。

このイベントは「六郷東部地区にお住まいの方、東日本大震災によって六郷東部地区を離れてしまった方が集まり交流すること」、「東日本大震災の記憶を伝えていくこと」を目的として実施するものです。今年度は参加者による交流会を行った後、鎮魂の花火を打ち上げます。

1 日時 3月1日（土）16時～18時30分

2 会場 東六郷コミュニティ・センター（若林区二木字山王77-2）

3 参加者 六郷東部地区（二木、種次、井土、藤塚、三本塚）にお住まいの方またはお住まいだった方、ゆかりのある方など、出演者と参加者合わせて300名程度

4 内容

- (1) 六郷くろしお太鼓応援隊による演奏、六郷すずめっこによる演舞
- (2) 参加者による交流会（おしるこのおふるまい、○×クイズなど）
- (3) 花火打ち上げ（東六郷地区の震災における犠牲者数・行方不明者数と同数の128発）

5 取材について

取材を希望する場合は、2月28日（金）17時までに六郷市民センター（電話289-5127）へご連絡ください。

※わたしのふるさとプロジェクト

若林区中央市民センターの呼びかけで平成26年に結成した。六郷東部地区住民や元住民、協力団体等の17名がメンバーで、月1回六郷市民センターに集まり、六郷東部地区の交流やにぎわい再生について話し合いを行っている。これまでに「来てけさいん♪お餅と太鼓で思い出ばなし」、「鎮魂の花火」、「旧東六郷小学校 校舎を送る会」などのイベントを開催している。代表の大内文春氏は平成29年（2017年）3月に閉校した仙台市立東六郷小学校同窓会会长である。